
1 

会長挨拶 / 坂本研一会長 

 
2023-24RI 会長：ゴードン R.マッキナリー ガバナー：高丹秀篤  会長：坂本研一/幹事：小池俊輔  

例会日：木曜日午後 12:30 会場：ガーデンパレス 編集・発行： IT、公共イメージ向上委員会  委員長：小松和弘  

第１２回（第２７１１回） ２０２３年 １０月第１例会 １０月５日（木） 

[  卓話例会  ] 

パスト会長卓話 第 53 代会長 碓井勝也 会員 

●点鐘 / 坂本研一 会長 

●国歌斉唱 

●ロータリーソング/四つのテスト 唱和 

●会長の時間 / 坂本研一 会長 

●幹事報告 / 小池俊輔 幹事 

●委員会報告 / 山本憲作 世界・城中友好副委員長 

●委員会報告 / 小林一好 白河・桑名友好委員長 

●委員会報告 / 明大マンドリン 

●ロータリーの友読み処紹介 

●誕生祝い 

●卓話講師紹介 

●本日の卓話 

●謝辞 

●文芸賞発表 

●出席状況・ニコニコ・ドネーション報告 

●点鐘 / 坂本研一 会長 

 

司会進行：金子 会員 

〇点 鐘 

 

 

 

 

東京都孀婦岩 
1991 年日本青年会議所指導力開発委員会に出向、5 月には洋上スクールに参加、一週間の研修に

参加してきました。１週間の睡眠時間は 17 時間、平均睡眠時間 2 時間 50 分・・・36 歳の頃の事でした。

何が辛かったか・・・睡魔に耐えてつまらない講義を寝ないで聞く事。それが一番でした。その時に見た太

平洋の壮婦岩・・・これが一番の思い出でした。 リーダーとはかくあるべし 
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洋上スクールの航路 

   
NHK スペシャル『秘島探検 東京ロストワールド 第 2 集 孀婦（そうふ）岩』が放送され、話題になりました。 

海中を探ると、水深 200m ほどのところに平らな台地状の山がバースデーケーキ状に広がり、ロウソクの 1

本が海上に突き出している感じということで、カルデラの外輪山であることがわかっています。 

1788 年 4 月 9 日、イギリス人船長ジョン・ミアーズ（John Meares）が、「フェリス号」（Felice）など 2 艘の船で

マカオを出航し、ミンダナオ島を経て北アメリカに向かう途中で、孀婦岩を発見、Lot’s wife（『旧約聖書』創

世記 19 章 26 節に記された、神がソドムとゴモラを滅ぼしたとき、ロトとその家族は振り返らずに逃げるよう

に言われたものの、ロトの妻は従わなかったため塩の柱に変えられてしまった）と名付けています。 

 

日本の記録では『寰瀛水路誌』（かんえいすいろし／明治 19 年、海軍省水路局編纂）に孀婦岩と記載さ

れています。 

孀婦とは未亡人のことで、ロトの妻を意訳して孀婦岩としたと推測できます。 
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カンラン石単斜輝石玄武岩 

 
1968 年 7 月 22 日、エアロ・コマンダー機より作曲家、團伊玖磨 

孀婦岩 
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1975 年創刊月刊プレーボーイ・初登頂物語 

【指導力養成スクール格言】 

大海の荒波に耐え 

怒涛にそびえよ 

絶海の孤島 
（青年会議所の象徴とも言うべき島） 

（リーダーとはかくあるべし） 

 

 
 

【 洋上スクールの格言 】 
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幹 事 報 告 

おらが おらがの “か” でえけるより 

おかげ おかげの “け” でえけれ 

【ロータリーとは感謝の歯車】 

↗   気付き   ↘      

             

      ↖   報 恩    ↙       

 

鵬雲斎 100 歳の記念例会（京都ロータリークラブ） 

歯車は一つだけでは何の意味もなさない 

数がまとまって初めて意味を成す 

 

 

本日、午前 11 時よりガーデンパレス熊谷にて 10 月定例理事会が開催されました。 

 

定例理事会において下記の事項が可決承認されましたので、ご報告いたします。 

１， 前回議事録承認の件 

２， 11 月プログラムの件 

３， 第 49 回行田市菊花展の賞の交付・賛助金の件（\5,000） 

４， 第 32 回行田ロータリークラブ会長杯争奪少年サッカー大会協賛の件

(\20,000) 

 

次回例会について 

10 月 12 日の例会はガーデンパレス熊谷にて 12:30 から開催いたしますので 

よろしくお願い致します。 

 

  

One Profits Most  

Who Serves Best  感謝 
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委 員 会 報 告 

 

 

 

 

山本憲作 世界・城中友好副委員長 

城中 RCがいらっしゃいます。懇親ゴルフを企画していますのでよろしくお願いします。 

 

 

小林一好 白河・桑名友好委員長 

桑名北 RC との親睦例会を開催します。よろしくお願いします。 

 

 

明大マンドリン 

定期後援会へのご参加、ご協賛、ありがとうございました。 
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ロータリーの友読み処 

 

誕生祝 

 

卓話講師紹介 

 

 

 

 

関 ロータリーの友 委員 

 

 

 

   

10月は、山本正幸会員、吉岡会員、武笠会員、齋藤恭一会員、鴨田会員、山田会員が誕生日を迎えます 

代表して 山本正幸会員 がスピーチをしました。 

 

 

 

 

小沢 職業・PP奉仕 委員長 
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本日の卓話  

 

   

   

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

パスト会長卓話。第 53代会長 碓井勝也 会員。 

iPS細胞についてを、事業に取り挙げた理由。小山博元会員からの激励書、感謝状について。 

緑蔭講座について。などを、卓話いただきました。 
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謝 辞 

文芸賞発表 

 

 

   

坂本研一 会長 

 

 

 

   

最優秀賞は 坂本研一 会長でした。 

 

霧ゴルフ ロストボールは きりがない 

白河の霧ゴルフでスコアは散々でした 
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出席状況・ドネーション報告 
 

 

  

ドネーション・出席委員会 大石  委員長 

 

≪ニコニコ報告≫ 

〇坂本研一会長 / 碓井パストプレジデント 本日は、卓話 よろしくお願いします。 

〇小池幹事 / 碓井パスト会長 卓話ありがとうございます。 

〇碓井会員 / 卓話 お世話になります。 

〇小沢会員 / 碓井会員 本日の卓話 よろしくお願いします。 

〇坂田会員 / 10 月 1 日けやきホームの秋祭りに行ってきました。松村所長が県内の児童相談所から毎日入所依頼が来ると

いうお話にビックリしました。 

〇武笠・渡辺会員 / 3 クラブからの受継事業、明大マンドリン定演 39回が無事終了したことに改めてお礼申し上げます。 

 

≪ドネーションボックス≫ 

坂本研一会長、大谷会員、小林一好会員、武笠会員 

 

≪本日の司会進行≫ 

金子 会員 

 

 

 

 

出席状況報告 

正会員数 57 名 

参加者   35 名 

出席率  61％ 

ニコニコ報告 

8,000円 

ドネーションボックス 

8,000円 


